

ABSTRAK

Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kunjungan Ibu Ke Posyandu Balita Dusun Gondang Desa Tulungrejo Kecamatan Bumiaji. Anastasia Intan Pradana (2016) Karya Tulis Ilmiah Deskriptive Survei, Program Studi Keperawatan Malang, Jurusan Keperawatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing: (1) Joko Pitoyo, Skp. M.Kep, (2) Sri Mudayatiningsih. Skp. M.Kes.

Kata Kunci : Kunjungan, Posyandu balita, Ibu

Peningkatan kemampuan masyarakat untuk meningkatkan pelayanan kesehatan salah satunya dengan promosi kesehatan melalui posyandu. Posyandu merupakan salah satu pelayanan kesehatan di desa untuk memberdayakan masyarakat dan memberikan kemudahan kepada masyarakat dengan tujuan posyandu adalah memantau peningkatan status gizi masyarakat terutama bagi anak balita dan ibu hamil.

Desain penelitian ini menggunakan adalah deskriptif survei dengan populasi sebanyak 47 responden. Pengambilan sampel menggunakan teknik *jenuh sampling* dengan sampel berjumlah 40 responden. Penelitian dilakukan tanggal 6 dan 8 Februari 2016 menggunakan instrument berupa lembar kuesioner digunakan untuk mengetahui data dari responden mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi kunjungan ibu ke posyandu balita. Lokasi penelitian di Dusun Gondang Desa Tulungrejo Kota Batu. Data penelitian dianalisis menggunakan analisis deskriptif.

Hasil penelitian faktor presdiposisi meliputi faktor pengetahuan baik mengenai posyandu sebesar 24 orang sebagian besar (60%), faktor pendidikan tingkat SMA sebesar 10 orang sebagian besar (25%) dan faktor pekerjaan ibu petani sebesar 15 orang sebagian besar (63%). Faktor pendukung meliputi faktor jarak sebesar 28 orang (70%) sangat mempengaruhi fasilitas cukup sebesar 20 orang (50%), faktor peran kader sangat berpengaruh sebesar 28 orang (70%) dan faktor tenaga kesehatan 35 orang (87,5%) petugas kesehatan selalu mengikuti kegiatan kesehatan. Faktor penguat meliputi dukungan keluarga sebesar 19 orang (47,5%) kurang mendapat dukungan dari keluarga.

Penelitian ini untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kunjungan ibu ke posyandu balita dengan memberikan variasi kegiatan seperti permainan, perlombaan dan meningkatkan sumber informasi yang diberikan kader posyandu untuk meningkatkan pelayanan posyandu balita.